

Es gibt viel zu erleben bei der Jugendfeuerwehr Zermatt

NEUMITGLIEDER SIND HERZLICH WILLKOMMEN

EG Wie bedient man eine Motorspritze, mit der man Wasser aus der Vispa absaugen kann? Wie erstellt man Leitungen vom Tanklöschfahrzeug, um einen Brand zu bekämpfen? Das und vieles mehr lernen interessierte Kinder und Jugendliche bei der Jugendfeuerwehr Zermatt.

Die rund 20 Mitglieder der Jugendfeuerwehr Zermatt erlebten ein lehr- und abwechslungsreiches Jahr 2010. Auch im Jahr 2011 wird sich ihnen die Möglichkeit bieten, die Handhabung von Maschinen und Geräten der Feuerwehr kennen zu lernen.

Highlight Schweizer Meisterschaften

Die Jugendfeuerwehr Zermatt nimmt an den jährlich durchgeführten JFW-Schweizer-Meisterschaften teil. Die Wettkämpfe um den Wanderpokal dienen dem fairen Kräftemessen. Wer schon einmal dabei war, weiss wie nachhaltig die positiven Feuerwehr-Erlebnisse wirken. Teamgeist, Kameradschaft und Zusammengehörigkeitsgefühl werden durch die Teilnahme an den Schweizer Meisterschaften gefördert. Nicht zu kurz kommen an diesem Anlass jeweils der Gedanken- und Erfahrungsaustausch zwischen Mitgliedern der Jungfeuerwehren und Jugendfeuerwehrleiter aus allen Ecken der Schweiz.

Lohn für den Einsatz

Die Teilnahme an den JFW-Schweizer-Meisterschaften ist den Mitgliedern Lohn für ihren Einsatz während des Jahres. Spiel und Spass werden mit dem Training verbunden. Was bleibt, sind unvergessliche Momente. Die Schweizer Meisterschaften sind eine ideale Plattform, um einer breiten

Öffentlichkeit zu zeigen, was die Jugendfeuerwehr zu leisten imstande ist.

Neumitglieder willkommen

Auch im Jahr 2011 sind interessierte Kinder und Jugendliche bei der Jugendfeuerwehr Zermatt herzlich willkommen.

men. Wer Spass hat an der Feuerwehr und seine Freizeit sinnvoll nutzen will, kann sich bei der Jugendfeuerwehr Zermatt melden.

Mehr Informationen findet ihr unter www.feuerwehr-zermatt.ch unter dem Link Jugendfeuerwehr.



Wettkampf live – voller Körpereinsatz der Jungfeuerwehr Zermatt.